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Победители восьмой декады
В подразделениях ком

бината продолжается со
циалистическое соревно
вание по достойной 
встрече XXVII съезда

КПСС.
Победителями восьмой 

трудовой декады призна
ны: бригада нулевиков 
СУ-20 Н. Лисина, брига

да монтажников СУ-28
А. Ларионова, брига
да штукатуров СУ-15
В. Паршиковой, бригада

маляров СУ-1 Л. Бара
бановой, бригада трубо
укладчиков СУ-29 П. Са
погова, бригада плотни
ков СУ-1 А. Черных.

* На пусковых объектах

Бригада маляров 
СУ-1, которой руко
водит Любовь Ва
сильевна Барабанова, на 

хорошем счету и у себя, в 
управлении, и в коллективе 
ДСК. Здесь знают цену ра
бочей минуты. Бригада ра
портовала о выполнении 
двух пятилетних заданий.

: Такой успех бригады до
стигнут за счет слаженной, 
четкой работы всех ее чле
нов. Есть в коллективе бо
лее опытные отделочницы. 
Это Ф. Андрюкова, Ф Аба
кумова, Л. Багрова, Ф. Гор
бачева, Е. Токарева, Е. Ка- 
дыкина. Они-то и задают 
тон в работе. Не отстают 
от опытных мастериц и те, 
кто в бригаде не столь дав
но. Это А. Платонова, 
И. Туктарова, молодой ком
мунист Л. Алюнина

Сама бригадир Л. Бара
банова хорошо отзывается 
о своих товарищах:

ЖДЕТ БРИГАДА МЕХАНИЗАЦИЮ
на стройку. Надежда Со
рокина работает кранов
щицей и переезжает на но
вые места вместе с брига
дой монтажников СУ-28. 
Е. Палева. Как хорошо.

когда живут на свете влю
бленные в свое дело люди.

О. РОМИНА.
На снимках: (вверху) 

маляры Е. Кадыкина и

Ф. Андрюкова за работой; 
(внизу) дом № 23 по ул. 
Ломоносова, где трудится 
бригада маляров СУ-1 
Л. Барабановой.

Фото В. Калимасова.

- У нас все стараются. 
Нерадивых в бригаде нет. 

Сегодня отделочники ра
ботают на доме № 23 
УЗТМ. У бригады Л. Ба
рабановой — 4 подъезда. 
Дела па пусковом идут спо
ро. Правда, имеющиеся 
средства малой механиза
ции используются не пол
ностью Получен новый аг- 
регаг высокого давления, да 
пока что он не у дел, так 
как к нему нет нужных 
шлангов. Безусловно, брига- 
да работала бы быстрее, 
если бы лучше использова
ла имеющиеся средства пе
редовой строительной тех
ники.

На технику мы пока 
очень не рассчитываем,—го
ворит бригадир. Валик, ки
сти —- вот наш немудря
щий инструмент. Кисти не
важные, а сменные шкурки 
на валики—одна морока. Не 
успеешь коснуться стенки, 
как шкурка расползлась. А 
краска панельная! Невоз
можно ею работать, уж 
очень запах ее ядовитый.

Трудности, конечно, у 
бригады есть. Но коллек
тив не намерен снижать 
набранного темпа. Здесь 
каждый с душой относится 
к избранному делу. Пример 
в этом сама бригадир. Она 
трудится на стройке 23-й 
год. Полюбила, как гово
рит она, свою «кочевую» 
жизнь. И младшую свою 
сестру увлекла сюда же,

Готовим 
подарок 
съезду
Идет последнее полуго

дие одиннадцатой пятилет
ки Большие задачи пред
стоит решить нам, домо
строителям.

Наше строительное уп
равление № 7 отделочное. 
Целеустремленность в ра
боте, умение видеть пер
спективу, завтрашний день, 
остро подмечать и быстро 
реагировать на все новое, 
передовое, настойчиво 
внедрять его, не пасуя пе
ред трудностями, — эти и 
другие черты деловитости 
получают все большее во
площение в стиле работы 
наших подразделений. Что 
же касается коммунистов, 
то их агитировать на боль
шие дела не надо. Комму
нисты СУ-7 умеют личным 
примером повести за собой 
других.

Отделочники представля
ют на доме, так сказать, 
последнюю «инстанцию». 
Да и новоселы о качестве 
работы строителей прежде 
всего судят по тому, что 
на виду, по качеству отдел
ки квартиры.

Наше управление каждый 
год вводит полезной пло
щади гораздо выше плано
вой, считается одним из 
лучших управлений в 
Свердловском домострои
тельном комбинате им 60- 
летия Союза ССР. По ито
гам социалистического со
ревнования не раз занима
ло призовые места. Все 
бригады нашего коллектива 
работают по новому мето
ду — бригадному подряду.

Работа на единый наряд 
предъявляет очень высокие 
требования и к руководи
телям, и к рабочим. Луч
шие бригады, такие как 
В. Максимовой, П. Конева, 
Л. Белых, в полной мере ис
пользуют новые условия, 
стремятся работать произ
водительно, экономно, с 
высоким качеством.

Коллектив СУ-7 за четыре 
года одиннадцатой пятилет
ки и I полугодие 1985 года 
ввел полезной площади 
441783 кв. метров при пяти
летием задании 419867 кв. 
метров, при этом 70,3 про
цента с оценкой «хорошо».

Задачам дальнейшего по
вышения производительно
сти труда было посвящено 
отчетно-выборное собрание 
коммунистов, где были 
вскрыты имеющиеся резер
вы, обсуждены возможно
сти улучшения нашего тру
да, разработана конкретная 
программа действий При 
этом были учтены предло
жения и замечания, выска
занные рабочими и инже
нерно-техническими работ
никами. В социалистических 
обязательствах тружеников 
управления, принятых на 
нынешний год, предусмат
ривается обеспечить сверх
плановое повышение про
изводительности труда не 
менее чем на один про
цент и дополнительное сни
жение себестоимости про
дукции на полпроцента.

В результате технического 
перевооружения и прове
дения организационно-тех
нических мероприятий кол
лектив СУ-7 сделает к 
XXVII съезду КПСС трудо
вой подарок: за 5 лет сда
дим государству 505844 кв. 
метров полезной площади, 
что составит 120,5 процента 
к пятилетнему заданию. Мы 
думаем, что намеченные 
рубежи нам вполне по 
плечу.

В. СМИРНОВА, 
маляр СУ-7.

* Новости ДСК-------------------------------

Быть учебно-воспитательному
центру!

15 августа Совет Минист
ров РСФСР утвердил со
гласованный ранее Госпла
ном РСФСР и Госпланом 
СССР титульный список 
проектно-изыскательских ра
бот по строительству учеб
но-воспитательного центра 
в микрорайоне «Комсомоль
ский-!» города Свердлов
ска сметной стоимостью 
6,5 миллиона рублей.

Многолетняя работа пар
тийных и советских орга
низаций города и области, 
оргкомитета МЖК, институ

та «Свердловскграждан- 
проект» и ЦНИИЭП учеб
ных зданий (г. Москва), го
родского и областного от
делов народного образова
ния завершилась первым ус
пехом — в двенадцатой 
пятилетке будут выделены 
средства на строительство 
УВЦ.

Строительство первой оче
реди УВЦ, в которую вой
дут один школьный блок на 
1200 мест и часть по
мещений спортивного и эс
тетического циклов, плани
руется начать в 1987 году 
и закончить к 1 сентября 
1988 года.
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Т
ЕМ, кто молод сего 
дня, принадлежит бу
дущее. Решением 
Организации Объединен

ных Наций 1985 год
объявлен Международным 
годом молодежи. Его девиз 
«Участие, развитие, мир» — 
это призыв к юношам и де
вушкам быть активными во 
всех общественных и госу
дарственных делах.

Постоянно возрастает 
внимание партии и госу
дарства к воспитанию под
растающего поколения, уси
ливается партийное руко
водство молодежным Дви
жением. В постановлении 
ЦК КПСС «О дальнейшем 
улучшении партийного ру
ководства комсомолом и 
повышении его роли в ком
мунистическом воспитании 
молодежи» определен круг 
задач всей программной 
цели партии — воспитание 
всесторонне и гармониче
ски развитой личности.

Не везде еще прониклись 
ответственностью за обяза
тельное выполнение требо
ваний ЦК КПСС о работе 
с молодежью. Примером 
этого может служить пар
тийная организация СУ-1. 
Вот что сказано о партий
ном руководстве комсомо
лом в докладе на отчетно- 
выборном собрании комму
нистов:

— Комсомольская орга
низация значительно улуч
шила свою работу в 
1984—1985 годах. Налади
лась регулярная уплата, 
членских взносов Немало 
было восстановлено в ком
сомол. Проводилась актив
ная культурно-массовая ра
бота. Много усилий при

ложила В Власова — сек
ретарь комсомольской ор
ганизации. , И ей надо ска
зать спасибо, потому что 
комсомольцы поверили в 
секретаря.

Работу с комсомолом не
обходимо совершенствовать 
и развивать. Комсомол — 
это наша достойная смена.

Действительно, работу с 
молодежью в СУ-1 необ
ходимо развивать. И это 
очевидно. Комсомольская 
организация СУ-1 старею
щая. Здесь мало молодежи 
в возрасте до 28 лет. А раз 
в управлении не заботятся

КУРС - НА
о пополнении коллектива 
молодыми рабочими, зна
чит, не заботятся здесь о 
завтрашнем дне, не за
думываются, кому будет 
передана трудовая эстафе
та. Начинаний-то хороших 
в коллективе немало. Ши
рокую поддержку получил 
почин бригады депутата 
Верховного Совета СССР 
Е. Маряхиной «Каждому до
му—гарантию коллектива». 
Вместе со старшими това
рищами трудятся, претворяя 
в жизнь этот почин, комсо
мольцы СУ-1. Доверие к 
молодежи, активное при
влечение ее к осуществле
нию практических задач 
входит в основу партийно
го подхода к решению 
проблем коммунистическо
го воспитания юношества.

В комсомольской органи
зации СУ-1 состоят на уче
те 60 комсомольцев. Пар

тийное руководство комсо
молом осуществляется че
рез коммунистов, работа
ющих в комсомоле. Таких 
в управлении 8 человек. 
Кто-то просто значится на 
этой работе, кто-то в силу 
обстоятельств (частые
командировки в Кумарью) 
не может выполнить это 
партийное поручение. Но 
есть и такие коммунисты, 
которые с душой относят
ся к порученному. Это Ни
колай Белодед — груп- 
комсорг УММ, Анатолий 
Черных — член комитета 
ВЛКСМ ДСК. Во всех ме

ПОВСЕДНЕВНУЮ РАБОТУ
роприятиях, которые про
водились комитетом комсо
мола, активно участвовал 
коммунист Борис Шарко. 
Он — человек, неравно
душный к делам молодежи 
своего коллектива. Это по
чувствовалось по его вы
ступлению при обсуждении 
отчетного доклада секрета
ря партбюро Г. Скворцо
вой.

В своем выступлении 
Б. Шарко сказал, что в ра
боте комсомольской орга
низации многое зависит от 
ее вожака. Была у них сек
ретарем бюро ВЛКСМ Вера 
Власова, было интересно. 
Сумела комсомолка соз
дать в управлении комсо
мольский актив, за счет ко
торого пока еще живет 
комсомольская организа
ция после ухода секретаря 
комсомольского бюро на 
другое место работы. Так, 
в смотре художественной

партийная жизнь:
самодеятельности, посвя
щенном 40-летию Победы, 
комсомольцы СУ-1 заняли 
призовое место. Им была 
присуждена премия — 
50 рублей. Правда, где-то 
она затерялась и участни
ков смотра пока что не 
нашла. Второе место было 
присуждено сф за 

активное участие в туристи
ческом слете, организован
ном комитетом ВЛКСМ.

Да, Вера Власова сумела 
многого достичь в работе 
с комсомольцами СУ-1. 
И по взносам, и по росту 
комсомольской организа
ции, и по привлечению мо
лодежи к активной органи
зации своего же досуга 
почти исчезли проблемы. 
Но долгое время, можно 
сказать, с начала и до кон
ца учебного года, в систе
ме комсомольского полит
просвещения так и не ре
шился вопрос с посещае
мостью занятий. Довольно- 
таки странным было заяв
ление пропагандиста А. Ко
робкова, мол, собирайте 
ребят на занятия, тогда 
приду. Почему же пропа
гандисту кружка комсо
мольского политпросвеще
ния СУ-20 А. Шавкунову 
не приходится ходить за 

молодыми строителями и 
уговаривать?! Они сами спе
шат на его занятия в на
дежде услышать что-то но
вое, поговорить, поспорить.

Вся деятельность вновь 
избранного по рекоменда
ции партийного бюро ком
сомольского вожака Ольги 
Теребилиной сводится, судя 
по выступлению Б. Шарко, 
к сбору членских взносов. 
Разве только этим оцени
ваются дела комсомола? 
А работа с подшефной 
школой, детскими клубами, 
молодежными общежития
ми, связь с ветеранами 
войны и труда? Кто же этим 
будет заниматься? Некому. 
Именно так считает О. Те- 
ребилина. Уходя в отпуск, 
она никого не оставила 
вместо себя.

Надо сказать, что моло
дежь остро реагирует на 
любые недочеты в повсе
дневной жизни. Почему бы 
комсомольцам теперь не 
предоставить право в вы
боре своего лидера? Это 
неправда, что в СУ-1 не 
осталось ни одного хоро
шего молодого человека, 
способного повести за со
бой молодых отделочников.

Партия ставит сегодня 
перед молодежью большую 
и очень важную задачу 
ускорения научно-техниче
ского прогресса. Именно 
молодые отделочники СУ-1 

должны проявить интерес 
ко всему новому, передо
вому в строительстве, при
менить в своей работе до
стижения науки и техники. 
И здесь не должно быть 
опеки. Скорее в этом деле 
молодым нужна помощь и 
поддержка. Как, впрочем, 
и в каждом другом.

Молодые люди следуют 
заветам Ленина, сегодня, 
как и прежде, учатся ком
мунизму. И хотя уже подо
бран пропагандист для 
кружка комсомольского по
литпросвещения, 1урок 
прошлого учебного года 
должен быть наглядным 
для нового состава парт
бюро.

Можно было бы еще и 
еще говорить и об актив
ной жизненной позицйи 
комсомольцев и коммуни
стов. Эта тема бесконечна. 
Но в конечном итоге по
зиция комсомольцев — это 
следствие воспитания моло
дежи — воспитания комму
нистической морали.

Воспитание — процесс не
прерывный. Поэтому пар
тийная организация СУ-1 
должна заниматься им не 
в дни подготовки к заседа
нию бюро или того хуже, 
к следующему отчетному 
партийному собранию, а 
постоянно.

О. ГУСЕВА.

. . —НЕ ТОЛЬКО СПЕЦИАЛИСТЫ...
РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ 

и эффективность пар
тийной работы в ко- 
нечном итоге выливаются в 

конкретные экономические 
показатели. Партийная ор
ганизация управления 
ДСК — специфическая, ведь 
она объединяет в своих ря
дах ведущих специалистов 
комбината, руководителей, 
ответственных за тот или 
иной участок общекомбина
товской работы.

Важнейшей задачей для 
себя коммунисты управле
ния считали и считают мо
билизацию всей организа
торской и воспитательной 
работы управления комби
ната на дальнейшее повы
шение эффективности про
изводства, улучшение ка

* Рабкоровский пост на строительстве завода КПД сообщает:

КАК РАСПУТАТЬ
«КА У Б 0 К » ?

Обстановка на строи
тельстве нового заво
да КПД осложнилась. 
Многое уже сделано для 

того, чтобы приблизить пуск 
завода, и вместе с этим, 
перед строителями, дирек
цией возник целый «клубок 
проблем»: ниток-задач из 
него торчит немало, но вот 
вопрос — зц какую ниточ
ку начинать тянуть!

Пуск завода все равно 
состоится, через четыре ме
сяца наступит 15 декабря 
1985 года, как срок, опре
деленный социалистически
ми обязательствами горо
да, поэтому начинать надо 
ниточки-задачи выдергивать 
те, которые стоят на пути 
скорейшего завершения 
строительства предприятия 
в целом, и те, которые тор
мозят пуск так долго ожи
даемого свердловчанами 
завода.

Первая нить — рабочие 

чества строительно - мон
тажных работ, безусловное 
выполнение всех планов и 
обязательств.

Партийная организация 
управления ДСК не стоит 
в стороне от производствен
ной жизни комбината. К 
примеру, на июльском соб
рании коммунисты проана
лизировали допущенный во 
втором квартале срыв вы
полнения государственного 
плана. Ведь если быть само
критичными: есть в этом и 
вина управленческого аппа
рата — недостатки в пла
нировании, снабжении, со
ставлении четких и сбалан
сированных графиков и т. д. 
Как отмечалось на отчетном 
собрании, партийное бюро 
парторганизации управления 
ДСК не добилось полной

руки. Генеральный подряд
чик трест «Свердловскхим- 
строй» [управляющий К. Н. 
Елисеев) в лице строитель
ного управления «ВИЗ- 
строй» (начальник Н. Д. Ме
хаников) за последний ме
сяц несколько увеличили 
количество строителей, но 
не так, как это требует 
создавшаяся ситуация. От
сюда маловато и техники. 
В тресте постоянно забыва
ют, что сам по себе завод 
не строится, а тут отвлекли 
людей на школу — пуско
вой объект, да два студен
ческих отряда тоже поки
нули областную комсомоль
скую стройку. Задумыва
ются пи в СУ «ВИЗстрой», 
что за оставшиеся три ме
сяца нужно освоить около 
3 миллионов рублей строи
тельно-монтажных работ! 
Видимо, нет, так как, глядя 
на «генерала», не торопятся 
и субподрядчики. Постоян

реализации мероприятий по 
критическим замечаниям, 
редко заслушивались на
чальники отделов и глав
ные специалисты о работе 
служб комбината.

— Партбюро самокритич
но заявляет, что отдача от 
собраний и принимаемых по
становлений у нас еще не
высокая,—♦ отметил в сво
ем докладе секретарь парт
организации управления 
ДСК В. Липатников.— Сре
ди пунктов постановлений 
не должно быть расплывча
тых формулировок типа 
«обязать», «указать»; пусть 
меньше в постановлении бу
дет пунктов, но с конк
ретными сроками, с конк
ретными делами и испол
нителями.

В выступлениях на соб

ные срывы графиков работ 
по благоустройству и инже
нерным сетям наблюдаются 
у треста «Уралтрансспец- 
строй». Управляющий трес
том 3. Вартеванян за годы 
строительства завода на
учился обещать да ссы
латься на объективные при
чины.

Вот и получается, что се
годня, куда ни кинь взгляд, 
на любой цепочке, на лю
бом переделе что-нибудь 
да не закончено.* Занялось 
СУ-21 благоустройством, 
провели дороги — забро
сили инженерные сети. 
В принципе закончены че
тыре железнодорожных ту
пика, но ни один офици
ально не сдан. Арматурный 
цех хоть запускай, но не 
закончены крупные работы 
по оборотной системе во
доснабжения. В главный 
корпус, пожалуйста, пус
кайте тепло, но этого сде

рании коммунистов управ
ления ДСК не раз подчер
кивалось, что сегодня необ
ходимо сконцентрировать 
максимум внимания на са
мом важном — научно-тех
ническом прогрессе. И здесь 
от управленческого аппара
та ДСК потребуются не 
только специальные знания 
и умение. Задачи ускоре
ния научно - технического 
прогресса предъявляют но
вые, повышенные требова
ния к руководящим кадрам. 
Партийные организации, 
коммунисты призваны все
мерно стимулировать совре
менный новаторский подход 
к социально-экономическим, 
научно техническим, идей
но - воспитательным проб
лемам, поднимать дух тре- 
б о в а тел ьности, с а м окр и т и ч-

лать нельзя, так как первый 
пролет зияет незакрытыми 
проемами. И так повсюду 
строители не обеспечивают 
фронтами работ отделоч
ников.

Дирекция завода во гла
ве с О. Ю. Фигуриным 
делают все для ускорения 
пусконаладочных работ. За 

ности и деловитости.
Пока же только одна ци

фра говорит о многом: до
ля ручного труда составля 
ет в комбинате 84,1 про
цента. Вот и резервы ро
ста!

— Если говорить о науч
но - техническом прогрес
се, давайте начнем с себя. 
Пусть каждый коммунист, 
каждый специалист управ
ления разработает, например, 
личный творческий план, в 
котором, я думаю, немало 
места найдется вопросам 
механизации и автоматиза
ции строительного произ
водства,- с таким пред
ложением выступил на соб
рании коммунист В. Гирин.

Это предложение нашло 
отражение в постановлении 
партийного собрания. Сей

счет пусковой сметы на 
завод принято 150 эксплуа
тационников, ими уже пу
щено 12 из 36 мостовых 
кранов, люди занимаются 
электрооборудованием, но 
опять же — нет для них 
условий, большинство мас
терских, встроенных поме
щений строителями не 

час дело за его конкрет
ным воплощением.

Думается, что такие лич
ные творческие планы ста
нут одним из примеров оцен
ки работы отделов аппа
рата управления при под
ведении итогов социали
стического соревнования.

Перед партийной органи
зацией и коллективом уп
равления ДСК стоят серь
езные задачи по выполне
нию государственного пла
на и социалистических обя
зательств 1985 года. Поэ
тому каждый коммунист 
должен незамедлительно 
подумать о своем, личном 
вкладе в успешное завер
шение одиннадцатой пяти
летки.

Т. ВОСКРЕСЕНСКАЯ.

сданы.
С 1980 года из «клубка 

проблем» торчит вторая ни
точка — вопрос о нестан- 
дартизированном оборудо
вании. «Промавтоматика», 
«Уралэнергоцветмет», завод 
по ремонту трамваев и 
троллейбусов да «Урал- 
металлургмонтаж» — вот
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СМОТР ПЕРЕД СЪЕЗДОМ «Важно, чтобы на собраниях коммунистов были по-ленински, без фальшивой идеали
зации, без пустых словопрений подведены итоги того, что сделано, по крупицам со
бран положительный опыт, безбоязненно вскрыты недостатки, выявлены возможности 
и конкретные пути роста производства, повышения эффективности экономики, улучше
ния дела».

(Из материалов апрельского (1985 г.) Пленума ЦК КПСС).

Звание 
ко многому 
обязывает

Предсъездовская отчетно- 
выборная кампания стала 
хорошим поводом для серь
езного разговора о чести 
и авторитете партийного 
звания, об ответственности, 
которая ложится на каждо
го коммуниста в период 
подготовки к XXVII съез
ду КПСС. Не будем забы
вать: коммунист оценива
ется но его делам и по
ступкам. Именно эта мысль 
неоднократно подчеркива
лась в выступлении ком
мунистов СУ-28 на отчет
но-выборном собрании. м

Ведь там, где слово рас
ходится с делом, хороших 
результатов ждать не при
ходится. И хотя коллектив 
СУ-28 в основном справил
ся с заданиями семи меся
цев (на 107,5 процента вы
полнен объем строительно- 
монтажных работ по товар
ной продукции), причин для 
серьезного беспокойства еще 
хватает. План монтажа вы
полнен только на 96,7 про
цента, выработка в нату
ральных показателях на 
монтаже домов составила 
только 92,5 процента.

А все потому, что за
частую ответственные за 
тот или иной участок ра
боты, по старинке, больше 
занимаются дачей пустых 
обещаний и заверений, чем 

конкретным делом. К при
меру, недостаточно опера
тивно решает свои вопросы 
отдел главного механика 
управления (главный ме
ханик С. Степанов). В те
чение всего года шел раз
говор о внедрении контей
нерной доставки металли
зированных закладных де
талей, а воз и ныне там. 
Или взять отдел подготов
ки производства, возглав- 
л яет котор ы й ко м м ун ист
Ю. Ениватов, та же самая 
картина одни обещания, 
а дел пока маловато. Серь
езные упущения были до
пущены администрацией и 
технической службой уп
равления при монтаже без- 
рулонной кровли на домах 
8А и 8Б, 5А в квартале «За

речный». В ходе монтажа 
из-за несвоевременного по
лучения технической доку
ментации приходилось чуть 
ли не ежедневно вносить 
изменения в проект. Инже
нерно - техническим работ
никам управления следует 
уделять подготовке фрон
тов работ как можно боль
ше внимания — ведь это 
один из залогов успешного 
выполнения всех наших пла
нов. Более четкой, слажен
ной работе способствовало 
бы, конечно, и перспектив
ное планирование.

Личной заботой’ каждого 
коммуниста, не раз отме
чалось это на собрании, 
должна стать борьба за 
улучшение качества монта
жа. А факты пока наводят 
на серьезные размышления: 
за второй квартал с оцен
кой «хорошо» было сдано 
только 50 процентов смон
тированных домов. Не пре
кращается поток жалоб от 
новоселов, на устранение 
брака уже затрачено более 
3 тысяч рублей. Снизили 
требовательность бригадиры, 
поэтому партбюро управ
ления поддержало решение 
администрации о том, что 
брак будет исправлять его 
Непосредственный винов
ник. Перед бригадирами 
СУ-28 была поставлена 
конкретная задача: до кон
ца сентября снять с пове
стки дня все вопросы по 
жалобам трудящихся.

Практика подтверждает: 
стоит упустить из поля 
зрения в воспитательной 
деятельности, казалось бы, 
извечные, давным-давно всем 
известные вопросы укрепле
ния трудовой дисциплины, 
как участятся и опоздания, 
и прогулы, и другие нару
шения. И наоборот, где 
партийная организация и 
ее актив постоянно помнят; 
сколь важно держать под 
строгим общественным кон
тролем неуклонное соблюде
ние дисциплины — там ус
пешно выполняются и пла
ны, и обязательства.

На отчетно-выборном соб
рании коммунистов СУ-28 
было отмечено, что за по
следнее время в коллективе 
ослаблено внимание к воп
росам укрепления дисцип
лины. В бригадах «процве
тает» обстановка всепроще
ния, замалчивания фактов 
нарушений. В прошлом году 
в медвытрезвителе побыва
ло 6 человек, за семь ме

сяцев этого года уже пять. 
И это в коллективе, где 
трудятся инициаторы почи
на «Трудовой и обществен
ной дисциплине —' гаран
тию коллектива!» На пар
тийном собрании было ре
шено заслушивать на за
седаниях партбюро и собра
ниях отчеты мастеров, про
рабов, начальников участ
ков о проведенной ими в 
коллективах воспитатель
ной работе.

Результативность и эф
фективность партийной ра
боты зависят от многого, 
но в первую очередь от 
умения партийного бюро 
наладить четкий контроль и 
проверку исполнения приня
тых решений. Слабым зве
ном в работе партийного 
бюро СУ-28 стала провер
ка исполнения отдельных 
поручений, данных комму
нистам, беспартийному ак
тиву, решений и постанов
лений собраний. Ниже име
ющихся возможностей рабо
тала комиссия партийного 
контроля за деятельностью 
администрации, группа на
родного контроля (предсе
датель коммунист А. Мо- 
хунов). Народные контроле
ры СУ-28 начинают «рабо
тать» лишь тогда, когда 
приходит сообщение о бес
порядках из центральной 
группы НК ДСК и нужно 
дать ответ. Такие факты 
говорят о том, что мно
гие коммунисты относятся 
к своему партийному пору
чению формально.

Хочется еще раз напом
нить: главная привилегия 
члена КПСС — быть всег
да впереди, на самом труд
ном и ответственном уча
стке работк. Партия требу
ет от коммунистов помень 
ше слов, заверений и обе
щаний, побольше реальных 
дел, практических резуль
татов, принципиальности. 
Идейные, деловые и нрав
ственные ориентиры, на ко
торые призван равняться 
коммунист наших дней, пар
тия видит в постоянном 
творческом поиске, в пре
одолении устаревших шаб
лонов, умении видеть новое 
и решительно настраивать 
свою работу в соответствии 
с требованиями времени. 
Важно помнить одно: зва
ние коммуниста обязывает 
ко многому.

Т. МИХАЙЛОВА.

И все же красный уголок 
строительного управления 
№ 27 на сегодняшний день 
является лучшим среди всех 
подразделений комбината. 
Да и вся наглядная агита
ция в этом управлении 
строга, продумана, решена 
оригинально. Нет ничего 
лишнего, удобно размеще
на по зданию. Запоминает
ся нестандартный стенд со
циалистического соревнова
ния монтажных бригад: за 
июль на призовые места 
вышли бригады монтажни
ков М. Михайлова, Г Хали
това и Н. Муртакова. 
В красном уголке хорошо 
смотрятся многометровые 
фотографии всех монтаж
ных бригад, а рядом — 
трудовые показатели этих 
коллективов.

Цифры подчеркивают ди
намику роста. Из них узна
ешь, что бригада М. Ми
хайлова смонтировала в 
1981 году 112,9 условного 
этажа, в 82-м — 121,5, в 
83-м — 137,5, в прошлом 
году — 134,5, а за первую 
половину 1985 года — 68,5. 
И так показано по каждой 
бригаде. Не будем пере
числять все, а назовем по
следний показатель осталь
ных бригад: у монтажников 
Г. Халитова — 66, у Н. Мур
такова — 53,5, у А. Захаро
ва — 50 условных этажей.

В СУ-27 трудится 123 
ударника коммунистическо
го труда, бригады монтаж
ников под руководством 
М. Михайлова и Н Мурта
кова являются коллектива
ми коммунистического тру
да, а бригады Г. Халитова 
и А. Захарова борются за 
это высокое звание.

Эти же цифры прозвуча
ли в отчетном докладе сек
ретаря партбюро Ю. Кар
гаполова За отчетный пе
риод парторганизация до
билась, что все бригади
ры — коммунисты, во всех 
бригадах созданы парт
группы, все коммунисты 
(в управлении 30 членов 
КПСС и 3 кандидата в чле
ны КПСС) имеют партийные 
поручения. В итоге мон
тажным управлением ус
пешно выполнен такой по
казатель, как общий объем 
строительно-монтажных ра
бот.

Однако за таким внеш
ним благополучием у кол
лектива еще немало недо
статков, нерешенных проб
лем. Они ярко высветились

ГЛАВНОЕ-

НЕ УСПОКАИВАТЬСЯ
в ходе выступлений комму
нистов. Бригадир ком
мунист М. Михайлов заме
тил, что некомплектность 
поставок изделий на мон
таж с завода ЖБИ им Ле
нинского комсомола по су
ществу так и зарубила 
«челнок». Возят не «по кар
те», ведь ждать нужную на
ружную панель нет време
ни, а это отражается на ка
честве монтажа домов.

На отчетно-выборном со
брании также выступили 
партгрупорг Е. Косарев, 
электросварщик В. Толстов, 
звеньевой А. Белов, началь
ники участков. Каждое вы
ступление было пронизано 
болью и заботой о делах 
в коллективе. И почти каж
дый выступающий- говорил 
о том, что монтажники мо
гут и умеют трудиться луч
ше, но трест «Строймеха
низация № 2» и завод гип
совых изделий в течение 
последних месяцев букваль
но срывают работу Полом
ки, простои, длительные 
монтажи и демонтажи ба
шенных кранов стали обыч
ным явлением, а гипсовые 
перегородки не меняются 
к лучшему: по-прежнему 
идут без отверстий, без 
штрабов, вот и приходится 
монтажникам вместо того, 
чтобы «расти по этажам», 
конопатить, штукатурить, ре
монтировать их, заниматься 
кирпичной кладкой.

Помимо производства не 
была обойдена и идеологи
ческая работа. Высоко оце
нил работу партгрупп ком
мунист, начальник участка 
№ 2 Р. Мухаметяров.
С большим вниманием ком
мунисты прослушали вы
ступление главного строи
теля ДСК В. Гирина, кото
рый отметил самоуспокоен
ность коллектива, ведь по
ложительные показатели 
труда — это еще не все 
В первую очередь инерт
ность заметна у инженерно- 
технического состава управ
ления: на плохой гипс ни 
одной рекламации не офор

мили, сломан кран — по
звонить в «Строймеханиза
цию № 2» некогда, три 
этажа смонтировано .— не 
спешат вызвать генподряд
чиков и т. д.

В работе отчетно-выбор
ного собрания строителей 
принял участие заместитель 
заведующего строительным 
отделом ОК КПСС Г. Кпе- 
пиков. В своем выступлении 
цифрами и фактами он по
казал широкий размах 
строительства в Свердлов
ской области. Что касается 
домостроения, то наша об
ласть взяла рубеж в 2 млн. 
кв. метров жилья в год, а 
передовые строители-ураль
цы взяли обязательство: вы
полнить пятилетнее задание 
по вводу жилья — к 7 ноя
бря 1985 года. Учитывая 
«проблему гипса», Сверд
ловский ОК КПСС планиру
ет рассмотреть работу заво
да гипсовых изделий.

Или такой факт. 88 тыс. 
кв. метров жилья, которые 
недодали городу свердлов
ские домостроители во 
втором квартале, оберну
лись срывом ввода жилья 
и по городу, и по области 
Есть тут вина и ДСК, и 
СУ-27, и горисполкома, ко
торому в областном коми
тете народного контроля 
указано на несвоевремен
ное предоставление строи
тельных площадок.

Кроме того, Г. Клепиков 
обратил внимание комму
нистов на ускорение науч
но-технического прогресса. 
На это нацеливает и одно 
из последних совещаний в 
ЦК КПСС, на котором, в 
частности, было сказано, 
что за счет дальнейшей ин
дустриализации в строи
тельстве «нам необходимо 
сократить сроки сооруже
ния объектов в ближайшие 
десять лет в 1,5—2 раза, 
повысить производитель
ность труда и качество ра
бот». И рычагом для этого 
должен быть научно-техни
ческий прогресс.

В. ВЯТКИН.

единственные четыре орга
низации, которые выполни
ли заказы по оборудова
нию. Близки к завершению 
«Уралметаллургмонтаж» и 
Верх-Исетский металлурги
ческий завод.

Главный инженер дирек
ция И. И. Демин с обидой 
говорит:

— Два свердловских пред
приятия — машинострои
тельные заводы име
ни Я. М. Свердлова и 
М. И. Калинина являются 
самыми упорными — кали-» 
нинцы сорвали всё сроки 
поставок, завод Я. М. Сверд
лова дошел просто до 
смешного: из девяти зака
зов выполнил один, самый 
легкий (тележки-прицепы 
для электрокар), забыв про 
бетоно-, растворо- и 
фактуроукладчики, а две 
кассетные машины для 
формовки лестничных мар
шей требует перенести на 
1986 год. а мы говорим о 
пуске завода в конце это
го года!

И все же новое пред
приятие набирает мощь, го
товится к пуску. Идут пуско
наладочные работы в ар
матурном и бетоносмеси
тельном цехах, частично за

пущен (для собственных 
нужд) ремонтно-механиче
ский цех.

— Несмотря на трудно
сти, — говорит бригадир 
из РМЦ Р. Субаев, — во
семь человек выполняют 
заказы. К примеру, сегодня 
наш токарь Раис Арсланов 
выполняет заказ для слеса
рей.

Рождается завод, рожда
ется коллектив, появилась 
собственная партийная ор
ганизация во главе с элек
трослесарем В. А. Макси
мовым. Многое сделано 
для трудящихся завода: 
с 1 июля открыта собствен
ная столовая, организован 
стол заказов, в ближайшие 
дни будет открыта служба 
быта. Недавно заселен 
149-квартирный дом, гото
вится к заселению еще 
один — 128-квартирный

Есть у дирекции завода 
КПД претензии и к служ
бам управления ДСК. Слиш
ком медленно решается 
вопрос по строительству 
детского комбината на 
320 мест, а ведь в дирек
цию и завком уже начали 
поступать заявления по уст
ройству детей в детские уч
реждения.

/ -ЛУБОК проблем», 
V П который сегодня мы 

обрисовали, одновре
менно и сложен, и прост. 
Сложен, потому что завод 
пустить — не дом постро
ить, прост, потому что за 
каждой ниточкой клубка 
стоят конкретные люди, 
причем люди квалифициро
ванные и опытные, нужно, 
видимо, еще раз всем им 
внимательно прочесть все 
призывы, лозунги и транс
паранты, вывешенные перед 
входом в административный 
корпус завода КПД.

Кстати, среди многочис
ленных стендов перед АБК 
невольно обращаешь вни
мание на красный флаг, ко
торый в первых числах сен
тября поднят в честь брига
ды Ю. Е. Подаруева из СУ 
«ВИЗстроя». 24 представи
теля этой комплексной 
бригады плотников-бетон
щиков (раньше их возглав
лял Герой Социалистическо
го Труда Н. Хафизов) прос
то героически трудятся на 
устройстве фундаментов 
щелевых камер в первом 
пролете. Юрий Егорович 
веско, по-рабочему сказал, 
что к 18 сентября они свою

работу сделают. Можно не 
проверять их обещание, 
они его наверняка сдер
жат. Вот так бы твердо ска
зали свое слово и все ос
тальные строители завода 
КПД. В. ЛИПАТНИКОВ, 

руководитель поста.

Фото В. Калимасова, 
члена рабкоровского 

поста на строительстве 
завода КПД.

На снимках: бригадир 
ремонтно - механического 
цеха завода КПД Р. Субаев 

дает заказ токарю Р. Арс
ланову; бригада плотников 
Ю. Е. Подаруева из СУ 
«ВИЗстроя» — в честь этих 
строителей поднят флаг по
бедителей социалистическо
го соревнования.
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ЭКСКУРСИЯ
В НОВЫЙ АФОН

* Туристскими маршрутами—...........  —

На несколько километров 
вдоль побережья Черного 
моря протянулись пляжи 
одного из живописнейших 
уголков Кавказа — Нового 
Афона.

Мы идем по прекрасной 
приморской аллее, вдоль 
которой вытянулись кипа
рисы, раскинули свои ши
рокие листья-лапы эк
зотические пальмы. А через 
дорогу — пологий склон 
холма, на котором располо
жен Новый Афон: одно-, 
двухэтажные домики, ок
руженные цитрусовыми са
дами, миндальными деревь
ями, виноградниками. А 
дальше — горы, утопающие 
в субтропической зелени, 
тенистые ущелья, быстрая 
горная река Псырцха.

Турбазы, туристская гос
тиница, санаторий, панси
онат и пионерские лагеря 
ежегодно распахивают свои 
двери для многих тысяч от
дыхающих со всех концов 
Советского Союза: из Мо
сквы и шахтерской Кара
ганды, со строек далекой 
Сибири и дождливой При
балтики, с Украины, из 
знойной Средней Азии и, 
конечно же, среди примор
ского курорта Много тру
жеников индустриального 
Урала.

Чуть-чуть истории. В древ
ности Новый Афон назы
вался цитаделью Анакония, 
в средние века здесь была 
резиденция правителей Аб
хазии, а позже столица Аб
хазского царства. В 1875 
году у подножия Афонской 
горы начинается строитель
ство монастыря. Монастырь 
и местечко вокруг назвали 
Новым Афоном.

Бюро путешествий и эк
скурсий организует увлека
тельнейшие экскурсии на 
Афонскую гору, в село Ану- 
хва, где можно увидеть ар
хитектурные памятники 
Средневековья.

В гроте, «Агца» мы позна
комимся с искусством, ко
торым владели древние 

предки абхазцев. — на
скальными рисунками.

Еще в начале века — в 
1902 году у входа в ущелье 
реки Псырцха была выст
роена гидроэлектростанция. 
Она кажется маленькой и 
неуклюжей по сравнению с 
современными гигантами — 
ГЭС, но как нельзя лучше 
вписывается в природный 
ландшафт этого горного 
края Здесь мы остановим
ся на несколько минут, 
чтобы полюбоваться десяти
метровым искусственным во
допадом.

Но постойте, вновь чуть- 
чуть истории. Итак, в ок
рестностях Нового Афона, 
междуречье Псырцха и 
Мера открывается вид в 
карстовую пропасть, полу
чившую v местных жителей 
название «Бездонной ямы». 
Овеянная легендой, в тече
ние веков она была недо
сягаема для человека. Ее 
научное и спортивное осво
ение началось с 1961 года. 
Первым, кто проник в про
пасть, были спелеологи Ин
ститута географии АН Гру
зии.

Одна из особенностей пе
щеры — гигантские залы. 
Отметим, что объем 800 ис
следованных пещер Кры
ма — около 1 млн. кубиче
ских метров, а Новоафон
ской — 1006600 кубических 
метров.

Еще несколько цифр: сум
марная глубина вертикаль
ной полости пещеры — 
183 метра, а длина исспедо- 

.ванных пещерных ходов бо
лее трех километров. Нам 
же предстоит пройти по бе
тонированным 'дорожкам, 
мостам - эстакадам и лест
ницам целых полтора кило
метра. Итак, вперед!

Миниатюрный электропо
езд мчит нас по тоннелю, 
пробитому в Иверской горе. 
Выйдя из него, мы очутимся 
в зале «Абхазия».

Таинственным сумраком и 
народной тягучей абхазской

ЕСТЬ на свете такие 
люди, чей труд досто
ин всяческих хороших 

слов. Это можно сказать и 
о строителях. Приходят 
они в необжитые, пустын
ные места, и уходят, остав
ляя улицы, да что там ули
цы — города.

В числе первостроителей 
каждый день спешит на ра
боту и Вениамин Василье
вич Пыхтеев — монтажник 
СУ-29. Он — звеньевой 
бригады монтажников 
С. Ширыкалова, которая 
работает сегодня в «Зареч
ном».

Первостроители создают 
прочную основу жилых до
мов. От того, насколько 
честно отнесутся монтажни
ки к своей работе, зависит 
и будущее жилых районов.

Вениамин Васильевич 
Пыхтеев трудится в СУ-29 
с 1972 года. Сюда пришел 
из СУ-20. Он очень ответ
ственно относится к своей 
работе и за свой добросо
вестный труд не раз на
граждался Почетными гра
мотами.

НА СНИМКЕ: монтажник 
СУ-29 В. В. ПЫХТЕЕВ.

Фото В. Калимасова.

мелодией встречает нас этот 
зал. Именно сюда по вер
тикальному колодцу спус
тились в 1961 году перво
открыватели. Вековой без
жизненностью веет от сво
дов зала. Яркий луч про
жектора освещает озеро, 
глубина которого около 10 
метров.

Просачиваясь сквозь по
роду, дождевые капли тво
рят чудеса. Вокруг каждой, 
повисшей на своде, образу
ется колечко из кальцита, 
которое, вытянувшись, прев
ращается в каменную со
сульку — сталактит. Снизу, 
навстречу им, поднимаются 
сталагмиты.

При выходе из зала на 
высоте около 8 метров мы 
видим странную мозаику — 
два существа, фантастиче
ских и чуть жутковатых, ве
дут разговор, а может, и 
ссорятся, судя по злобному 
выражению «лица» одного 
из персонажей. Это произ
ведение создал не человек, 
автор — природа.

Зал «Геликтитовый» за
драпирован каменными 
ажурными узорами. Изве
стковые цветы, кружева — 
рукоделье .матушки-природы 
может посоперничать с кра
сивейшими узорами вологод
ских кружевниц.

Причудливые формы ми
неральных отложений со
здали фантастические су
щества, напоминающие то 
застывших великанов, то 
вытянутую у валуна чело
веческую руку, группу гно
мов, изящную голову сер
ны, солдата в каске. Взгля
ните сюда! Это достопри
мечательность зала «Тбили
си» — окаменевший водо
пад, прозванный в народе 
«Вдовьи слезы».

Перечень чудес подземных 
дворцов Нового Афона мо
жно продолжить, но всего 
не перескажешь! Фантазия 
природы и ее щедрость без
граничны.

Если время вашего отпу
ска выпало на осенне-зимний 
месяцы — это не значит, 
что вы что-то потеряли. 
Фрукты и чудесный морс
кой воздух помогут попра
вить здоровье в любое вре
мя года. Уникальная пе
щера и другие достоприме
чательности Нового Афона 
ждут вас! Е. ПАРФЕНОВА.

* Молодежи — среднее образование — ■
Школа 
ждет 
строителей!

Вся наша страна отмети
ла всенародный праздник — 
День зйаний. К нему сданы 
в строй новые школы, дет
ские сады, шефствующие 
предприятия закончили ре
монт и оснащение школ. По
истине заботы школы ста
новятся делом всенародным, 
как этого требует реформа 
народного образования.

Внес свой вклад в подго
товку школ к 1 сентября и 
коллектив домостроительно
го комбината. Администра
ция вечерней (сменной) 
средней школы № 27 выра
жает большую благодар
ность за своевременный и 
качественный освежающий 
ремонт классов, проведен
ный работниками ЖКК 
Р. Палашовой, Е. Сибирце
вой, О. Пожарицкой, 
Н. Дмитриевой под руко
водством мастера В. Овчин
никовой.

Школа готова принять 
своих учащихся — рабочих- 
строителей управлений. 
СДСК: и тех, кто будет 
продолжать свою учебу 
сессионно (три раза в год 
с отрывом от производства), 
и тех, кому удобнее зани
маться каждую неделю на 
основе льготного дня.

Всех, кто не сумел в свое 
время получить обязатель
ное среднее образование,

* Куда пойти учиться---------------------------------------- —— 
ПРИГЛАШАЕТ СТРОИТЕЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ
Свердловский строитель

ный техникум Минтяжстроя 
СССР объявляет набор на 
1985/1986 учебный год на 
отделения: дневное, вечер
нее и заочное. Дневное от
деление имеет специально
сти:

«Промышленное и граж
данское строительство» на 
базе 8 и 10 классов;

«Эксплуатация и ремонт 
строительных машин и 
оборудования» на базе 8 
и 10 классов.

* Сокровища 
человеческой
мудрости

ПЬЯНСТВО - 
КОРЕНЬ ВСЕХ
ПОРОКОВ

Наш разум и наша со
весть самым настоятельным 
образом требуют от нас то
го, чтобы мы перестали 
пить вино и угощать им.

Л. Н. ТОЛСТОЙ.
Вино окотинит и зверит 

человека, ожесточает его и 
отвлекает от светлых мыс-

* Приглашает ДК-----------------------------------------------------------

Кинолекторий «Экрон и время»
Союз кинематографистов 

СССР, Свердловское меж
областное отделение Все
союзного бюро пропаган
ды киноискусства пригла
шает всех желающих на 
цикл киновечеров «Экран и 
время» (сезон 1985—
1986 гг.|.

Первый раз в первый класс...
Фотоэтюд В. Калимасова.

кто хочет идти в ногу со 
временем, быть культурным, 
знающим, достойным граж
данином нашей страны, ав
торитетом в коллективе и в

«Архитектура» на базе 
10 классов.

Вечернее отделение име
ет специальности:

«Промышленное и граж
данское строительство», 
«Эксплуатация и ремонт 
строительных машин и обо
рудования» на базе 
10 классов

Заочное отделение име
ет специальности:

«Промышленное и граж
данское строительство» на 
базе 8 и 10 классов.

лей, тупит его.
Ф. М. ДОСТОЕВСКИЙ.

Государство, где хозяй
ствует сам трудовой народ, 
не должно допускать и не 
может допустить безраз
личного, бессердечного от
ношения к жизни и здо
ровью своих граждан, оно 
обязано вступить в борьбу 
против бессмысленно вред
ного людям.

М. ГОРЬКИЙ.
В том, что пьяный чело

век становится хуже само
го грязного скота, Ъет для 
людей никакого оправда
ния.

К. Г. ПАУСТОВСКИЙ.
Алкоголь уносит больше 

человеческих жертв, чем 
самая тяжелая эпидемия.

К М. БЭР, русский
естествоиспытатель.

Кинолектории проводятся 
с участием киноведов, ре
жиссеров, актеров кино. 
Каждая лекция сопровож
дается фрагментами из 
фильмов. Первое занятие 
состоится 30-го сентября в 
ДК им. М. Горького.

семье, мы приглашаем в 
нашу школу. Добро пожа
ловать!

Г. БАТЕНЬКОВА, 
директор школы № 27.

«Эксплуатация и ремонт 
строительных машин и 
оборудования» на базе 
10 классов.

Документы принимаются 
по адресу: 620062, г. Сверд
ловск, ул. Малышева, 117, 
приемная комиссия днев
ного, вечернего и заочного 
отделений.

Справки по телефонам: 
44-08-32, 44-10-84, 44-02-71. 
Трамваи: 8, 13, 15, 23. Оста
новка «Гагарина»

Пьянство есть величай
шее зло для человека, об
щества и государства.
П. И. КОВАЛЕВСКИЙ, 

русский психиатр.
Пьянство прямая угро

за нашему социалистиче
скому строительству, и по
этому каждый рабочий, 
каждый честный гражданин 
Союза должен вести с ним 
непримиримую борьбу.

И. А. СЕМАШКО, 
советский 

государственный 
и общественный деятель.

Злоупотребление алкого
лем может явиться одной 
из причин образования 
злокачественных опухолей.

А. А. БОГОМОЛЕЦ, 
русский советский 

ученый-физиолог.

Вход по абонементам. Стои
мость абонемента на весь 
цикл — 3 рубля 80 копеек.

Абонементы вы можете 
приобрести в массовом от
деле ДК (комн. № 9). При
нимаются коллективные за
явки.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 620075, г. Свердловск, К-75, УЛ. ПЕРВОМАЙСКАЯ 60, 4 ЭТАЖ. ТЕЛЕФОНЫ: РЕДАКТОР — 55-45-86, ОТВЕТСТВЕННЫЙ 
СЕКРЕТАРЬ, КОРРЕСПОНДЕНТ — 55-20-21, МАШИНИСТКА — 55-20-21. ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ — 55-44 32, КОРПУНКТ НА ЗАВОДЕ ЖВИ ИМ. 
ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА — 44-93-99. ГАЗЕТА ВЫХОДИТ ПО ПЯТНИЦАМ. ТИРАЖ 2^70 ЭКЗЕМПЛЯРОВ.
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